

三中だより

令和2年度第9号

令和3年1月28日(木)

大田区立大森第三中学校

校長 笛木啓介

大田区中央4-12-8

第3学期始業式講話

明けましておめでとうございます。今年もよろしく申し上げます。世間は新型コロナウイルスのことで大騒ぎの状態になっていますね。大晦日は1300人を超えました。昨日も1200人を超えたということで、東京近辺では感染の状況が広がってきている状態になっています。大森第三中学校は本日から新学期がスタートしました。今までどおり、皆さんには感染防止に極力気を付けてほしいと思います。手洗い、うがい、マスクの着用など今まで通りの基本を徹底しながら学校生活を送ってください。

報道番組を見ていると今年の4月に出された緊急事態宣言がもう一度、この東京都と神奈川県、埼玉県と千葉県の一都三県に出されるのではないかという状況になってきました。東京に住んでいる私たちは緊急事態宣言が発令されるほど、新型コロナ感染症が広がっていることを理解し、気を引き締めなければ、この感染拡大を抑えることができません。これからの生活の中で、皆さん一人一人が新しい生活様式を確実に実行することによって感染拡大が収まることを願っています。

都内の学校では、1月中は部活動が全部中止とか、今まで以上にいろいろな制約が学校生活の中であるという話を聞いています。大森三中で、そこまでの制約をかけませんが、気を引き締めなければいけません。例えば部活動に関しては再登校で部活動を行うということはしないとか、最終下校時刻を少し繰り上げて17時30分にするということでこの1月は乗り切っていきたいと思っています。もちろん対外的な活動、例えば運動部でいえば大会や練習試合、文化部でいえばコンクールなども予定していたと思いますが、すべて中止となります。対外的な活動はできなくなりますが、学校内での活動はできる限り保証していききたいと思います。お互いに気をつけながら、みんなで感染の拡大防止に向けて協力して活動できるといいなと考えています。細かい部分はそれぞれの顧問の先生から説明を聞き活動に取り組んでください。

大変な3学期のスタートになってし



まいりましたが、君たち一人一人には自分でやるべきことがたくさんあるはずですよ。例えば3年生は受験が始まります。また、1年生、2年生も日々の学習への取組はもちろんですが様々な取組の中で自分の役割をしっかりと考えて取り組んでいくことが大切です。この3学期も大変ではありますが、学校生活にしていきたいと思いますので皆さん協力をして頑張ってください。

新年を迎えるにあたって

3学年主任 佐藤 優太

年が明けて、いよいよ受験シーズンが本格化する。今年は感染症防止のために、都立高校では出願方法が従来と異なり、中学校で集約したのち、中学校からまとめて発送する。推薦入試では、集団で行う集団討論や集団面接も無くなった。また、私立高校は、高校によっては筆記試験や面接を行わずに書類選考だけ行う等、かなり例年と違う形の入試となっている。

筆記試験の出題範囲も、臨時休校の影響で例年と異なり、試験対策にも少し苦労している3年生は多いのではないかと思います。

様々な事が普段とは違う受験を迎えることになるが、できる限りの準備を行い、それぞれの進路実現を目指してほしいと願っている。

昨年中止となってしまった修学旅行の代替行事を、区の教育委員会と連携して準備している。実現できるか、まだ不透明な部分もあるが、いずれにせよ、残り僅かな学校生活を日々大切に過ごし、思い出に残る中学校生活にしてほしい。



新年を迎えるにあたって

2学年主任 小原 真美

2学期の学年だよりに、生徒一人一人が考えた「今年の漢字」を紹介しました。「耐」「病」「苦」などコロナ禍のなかで、できなかったこと、つらかったことを表した生徒もいましたが、「幸」「笑」「楽」など、友達と遊んだこと、楽しかったことを思い浮



かべ、漢字を選んだ生徒もいました。どちらも、彼らの今の正直な気持ちを表していると思います。朝の健康チェック、マスク生活、こまめな手洗い、換気のために寒かったり暑かったりする教室、黙って前を向いて食べる給食など、いつ終わるとも知れない、ストレスのたまる日常が続いています。それでも、笑い合い、助け合って生徒たちは一日を過ごしています。こんな時だからこそ、共に過ごす何気ない時間が大切なのだと思います。まだまだ予測のできない毎日が続きますが、しなやかな心で臨機応変に対処し、3年生に向けて充実した生活を送ることができるよう行動してほしいと思います。



2年生になる準備をしよう

1学年主任 松尾 昌浩

新型コロナウイルス対策の中、学校生活が行われています。1学年は、小学校から中学校へと変わりました。最初は分散登校や新しい生活様式で、学校生活を手探り状態で送っていました。しかし、入学式からもう半年が過ぎました。運動会を通してクラスの団結も深まり、委員会活動では学校のために働きました。部活動も先輩に教えてもらいながら楽しんでいきます。いろいろな経験を

し、すっかり中学校生活に慣れたようです。今は社会科学習に向けて活動をしています。

あと2か月後には2年生になります。後輩も入学してきます。後輩になんでも教えることができ、頼られる先輩になってほしいです。

また、2年生後期になると生徒会長・委員長や部活動の部長など、学校の中心になっていきます。2・3年生の先輩の行動をよく学び、引き継いでほしいと思います。2年生になる準備を始めてください。



生徒代表の言葉

生徒会副会長 2年1組 臼田 一石
皆さん明けましておめでとうございます。冬の寒さがだんだん厳しくなってきました。今、コロナウイルスが流行りだしています。体調管理や手洗い、うがいや密を避けるなどコロナ対策を心がけていきましょう。3年生はいよいよ受験直前です。自分の志望校に向けてしっかり勉強を続けていってください。2年生は来年度学校の顔となると同時に、進路について本格的に考えていく時期になります。学習面と生活面をしっかり行動するとともに高校について調べたり、先輩に聞くなどして、自分に合った進路を見つけましょう。1年生は初めての学年末考査や合唱コンクールがあると思います。どれも一つ一つしっかり準備をし、最高の結果を出せるよう頑張りましょう。

3学期が次の学年のゼロ学期とも言われています。1年生は2年生、2年生は3年生、3年生は高校1年生になります。その学年に見合った行動を心がけましょう。



スクールカウンセラー出勤予定日	
※大森中三相談室直通電話 (3773)7831	
三尾真由美	2/4(木)2/18(木)2/22(月)(変更有)
田中 典子	2/5(金)2/19(金)
鳥海 真里	2/3(水)2/10(水)2/17(水)

2月の行事予定

28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	
日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	
		学年末考査三日目 国・数・技家	学年末考査二日目 理・英・音	学年末考査一日目 社・美・体	天皇誕生日		都立高一次学力検査	土曜補習教室 6		避難訓練 (不審者)	職員会議					都立一次取り下げ	建国記念の日 私立高一般入試発表	私立高一般入試始 3年給食なし午後カット	中央委員会	①作品発表会片付け		新入生保護者説明会	土曜授業 校内作品発表会終	作品発表会始	展示準備⑥カット	区教研 都一般出願郵送期限	都推薦発表 専門委員会	校内作品展準備始